

Viele Motorradfans treffen sich zur Zeit bis Sonntag (9.3.) auf der Motorräder Dortmund. Das ist die größte Motorradmesse in Deutschland. Die knapp 500 Hersteller stellen ihre neuesten Produkte vor. Unter anderem die neuen 48 PS Maschinen, die zur Zeit einen Boom erleben. Wir haben mit einer Interessentin und einem Hersteller darüber gesprochen.

Anmoderation:

Als ob es bestellt war, bei dem frühlingshaften Wetter ist auch die Motorräder Dortmund gestartet. Das ist mir rund 100.000 Besuchern, einer der größten Motorradmessen Europas. In diesem Jahr liegt die 48 PS Maschine im Trend. Unser Reporter Bamdad Esmaili hat sich die Dinger angeguckt und sagt, warum sie so trendy sind.

Sie sehen aus wie ein richtiges Motorrad, dennoch gelten sie mit 48 PS als Einsteiger-Modell. Die 20jährige Kim Jacobs guckt sich nach so einem Motorrad um.

O-Ton

Seit einem Jahr gibt es die neuen 48 PS Maschinen. Sie sind aber nicht nur für Einsteiger attraktiv. Auch Leute, die ihren Autoführerschein vor dem 1. April 1980 gemacht haben, können einfach damit fahren, meint Andi Seiler von Kawasaki.

O-Ton

Für die Fahranfänger ist die neue Regelung von 27 auf 34 und nun auf 48 PS angepasst worden.

O-Ton

Die neue Regelung ist nicht EU Einheitlich und ist ein besonderes Gesetz in Deutschland. Vielleicht auch deshalb spüren die Händler eine große Nachfrage bei diesen Modellen.

O-Ton

Kim Jacobs ist sich sicher, dass sie bald so eine Maschine in der Garage stehen hat.

O-Ton

Immerhin kosten die 48 PS Maschinen ab 5000 Euro aufwärts.

Bamdad Esmaili, Redaktion, Dortmund